



# TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

## REFORMA

### PODERER DEBILITADO

Todos pensamos que, tras destruir la democracia y eliminar los contrapesos para limitar el poder absoluto, se gestaba una dictadura bajo la nueva Presidenta.

Sin embargo, antes de que ella pudiera consolidar esa posición, Adán Augusto López y Ricardo Monreal comenzaron a protagonizar grotescas disputas en los medios y en las Cámaras, debilitando así el poder de la Presidenta.

Es evidente que la señora Sheinbaum nunca podrá desligarse completamente de López Obrador.

Recordemos que hoy sobre ella pende una espada de Damocles en forma de la revocación de mandato, esa estrategia que planeó muy bien el ex Presidente, y que con su nivel de aceptación será su arma letal.

**LEOPOLDO URDIALES GUERRA** / Santiago, N.L.

### No llenan

Todo era cuestión de tiempo.

Ahora que las distintas tribus de Morena ven la danza de millones tan cercana, nadie quiere quedarse fuera del reparto.

Ahí están los “grandes” líderes, como Adán Augusto López y Ricardo Monreal, que ya enseñaron el cobre o su verdadero ADN.

Y ahora quieren quedarse con los fondos del Infonavit. No tienen llenadera.

**MARIO CAVAZOS GALVÁN** / Monterrey, NL